



Masterhacks - A partir de este lunes, la compañía Google ha comenzado a cotizar en el índice Nasdaq como Alphabet, aunque permanece con los mismos símbolos de cotización.

Este cambio se realizó después del cierre del mercado el pasado viernes. A partir de ahora, Alphabet es la empresa que alberga los negocios de Google acerca de búsqueda y publicidad en Internet, servicios de mapas, YouTube y otros servicios.

Este movimiento fue anunciado en agosto y tiene el objetivo de separar los negocios centrales de la empresa de los emprendimientos como los vehículos sin conductor o los lentes de contacto para monitorear la glucosa.

La empresa principal seguirá llamándose Google, pero operará como una subsidiaria de Alphabet con Sundar Pichai como directivo, mientras que Alphabet estará dirigida por el cofundador de Google, Larry Page, además de que cada uno de los negocios tendrá su propio presidente ejecutivo.